

Stadtbrandmeister Günter Wieggershaus berichtet dem Hauptausschuss über die Einsätze der freiwilligen Feuerwehr und erläutert den Aufbau und die Zusammensetzung.

Ein leitender Vertreter (Stadtbrandmeister oder Vertreter) der freiwilligen Feuerwehr der Stadt Meckenheim soll mindestens einmal im Jahr und bei Bedarf in einer Hauptausschusssitzung die Möglichkeit haben, über Einsätze und sonstige Tätigkeiten zu informieren.

Es wird angeregt bei der künftigen Erstellung des Brandschutzbedarfplanes zu prüfen, ob die Verwaltung den Brandschutzbedarfsplan in eigener Regie mit der freiwilligen Feuerwehr Meckenheim aufstellt, anstatt einer Auftragsvergabe.